



## La entidad obtiene buenos números en materia crediticia

**Las agencias internacionales Standard & Poor's, Moody's de México y Fitch Ratings confirmaron la calificación crediticia del Estado de México como A+.**

*25 de julio de 2016 por Irineo Velazco*

Las agencias internacionales *Standard & Poor's*, *Moody's de México* y *Fitch Ratings* confirmaron la calificación crediticia del Gobierno del **Estado de México** como A+, lo cual significa que la entidad cuenta con finanzas sanas y transparentes y buen manejo de los recursos públicos, que se traduce en confianza de los inversionistas para abrir nuevos negocios, atraer mayor inversión extranjera directa y generar más empleos, así como certidumbre y estabilidad que permite destinar mayores inversiones para programas sociales, educativos, de salud, de seguridad y en apoyo a grupos vulnerables, además de obra pública, dio a conocer el gobernador **Eruviel Ávila Villegas**.

Lo anterior al participar en la *Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales 2016* de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (**Canacintra**), en donde el gobernador mexiquense señaló que esto es un logro muy importante porque demuestra la confianza de los mercados financieros y de los actores económicos en la entidad, tanto para invertir en el **Estado de México**, como en el manejo que se hace del presupuesto estatal.

En presencia de empresarios de todo el país, encabezados por **Enrique Guillén Mondragón**, presidente nacional de la **Canacintra**, **Eruviel Ávila** agregó que la confirmación de estas calificaciones es muy positiva para el estado, ya que reconocen un manejo responsable y austero de los recursos públicos y la aplicación del presupuesto, del cual, 7 de cada 10 pesos se orientan al gasto social, que incluye a los sectores de educación, salud, combate a la pobreza y seguridad; además de ser un presupuesto sujeto a la rendición de cuentas, para que los mexiquenses sepan cómo y en qué se invierten los recursos.